
ACTA DE LA SEGUNDA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PADRES DE 
FAMILIA DEL COLEGIO DE LA INMACULADA-JESUITAS 

REALIZADA EL 12 DE DICIEMBRE DE 2023 
 
Bajo la presidencia del señor Eduardo Alberto Montes de Oca Beltrán, identificado con DNI. 
29616893, actuando como secretario el señor Luis Augusto Brain Delgado identificado con DNI. 
06685564, y con la asistencia de los miembros de la Junta Directiva y de los Asociados, en el 
Auditorio de los Laboratorios del Colegio de la Inmaculada-Jesuitas, con dirección en Calle Hno. 
Santos García 108, Urb. Valle Hermoso, distrito de Santiago de Surco, Provincia y Departamento 
de Lima, siendo las 7:30pm., en primera citación, se dio por instalada la Segunda Asamblea 
General Ordinaria del 2023, previamente convocada por la Junta Directiva, para tratar la siguiente 
agenda: 
 
Agenda 

1. Palabras del P. Juan Carlos Gutiérrez, S.J., Director del colegio 
2. Aprobación del Acta de la asamblea anterior ( 26 de abril del 2023) 
3. Avance del Plan de Trabajo 2022- 2023 (al mes de octubre) 
4. Presentación y aprobación del Estado de Situación Financiera y Estado de Gestión 

Presupuestal al 31 de octubre de 2023 
5. Informe de la Fiesta de Papás 2023 
6. Informe de la Kermés 2023 
7. Aprobación para conformar comité especial para revisión del Estatuto y Reglamentos de 

Apafa 
8. Juramentación de la Junta Directiva y Consejo de Vigilancia, período 2024-2025  

 

Oración 
El Padre Director Juan Carlos Gutiérrez S.J., hizo una oración y dio la bienvenida a los padres de 
familia asistentes. 
 
Verificación del quorum 
Se procedió a verificar la asistencia, constatando la presencia de 680 padres de familia y/o 
apoderados, miembros activos de la Asociación, certificando que se cuenta con la asistencia del 
64.9% de los asociados. Se dio por instalada la Asamblea. 
 
Informe del Colegio  
El Presidente, señor Eduardo Montes de Oca, invitó al señor Armando Velazco, Administrador del 
Colegio, quien hizo una explicación y sustentó el aumento de pensiones para el 2024. Asimismo, 
explicó el enfoque del colegio para una mejora continua.  
 
Aprobación del Acta de la Primera Asamblea General Ordinaria de 2023 
El Presidente informó que en la página web se encuentran publicados los documentos a aprobar 
en la presente Asamblea. Invitó a los asociados para revisar los documentos y votar. Estos 
documentos estarán disponibles para su aprobación hasta finalizada la asamblea. 
 
Siguiendo las exigencias del Estatuto, se necesita la aprobación del Acta de la Primera Asamblea 
General Ordinaria realizada el 26 de abril de 2023, la cual está publicada en la página web.  
Al finalizar la asamblea, el Presidente informó el resultado de la votación para la aprobación del 
acta, indicando que esta fue aprobada por mayoría.  
 
Avance del Plan de Trabajo 2022-2023 
El Presidente, expuso los avances en el Plan de Trabajo 2022-2023 al mes de octubre del 2023. 
 
FORMACIÓN Y PASTORAL 

 

Dimensión Actividades realizadas 

 
Fortalecimiento espiritual de los 
padres de familia 
 
 

 
 Apoyamos la realización del Programa “Desafío” 
 Apoyamos en planificar Ejercicios Espirituales para Padres de 

Familia. 
 Fomentamos el Rezo del Rosario una vez por semana. 



 

 
Proyección Social de la mano de la 
acción social realizada por los 
Jesuitas en el Perú 

 
 Apoyamos en difundir las actividades que los Proyectos Sociales 

realizaron a lo largo del año.  
 Apoyamos la realización del Día Solidario. Actividad que fue todo 

un éxito y cuyo resultado económico fue distribuido totalmente entre 
los Proyectos Sociales.   

 Apoyamos la realización de la Campaña “Compartir Calor” en 
beneficio de nuestros hermanos más necesitados de las zonas de 
Cangallo, Ayacucho. 

 En coordinación con el colegio y Asociación Donantes de Felicidad 
realizamos, se organizó la Campaña de donación de sangre.  

 
Apoyar el crecimiento espiritual de los 
alumnos a través de la acción social. 
 

 
 Apoyamos la realización de las Experiencias Solidarias que el 

colegio programó para cada promoción, cubriendo los costos de 
traslado de los alumnos. 

 Apoyamos al programa Pies en Tierra 
 En el verano del 2023, apoyamos económicamente para la 

realización de la Experiencia de Verano en Ayacucho. 
 

 
 
COMUNICACIÓN Y PARTICIPACIÓN FAMILIAR 

 

Dimensión Actividades realizadas 

 
Afianzamiento de vínculos entre 
padres de familia del CI 

 
 El sábado 24 de junio realizamos la Fiesta de Papás, espacio de 

integración de los padres de familia de las diferentes promociones.  
 El 11 de noviembre se realizó la gran Kermés. Espacio de unión y 

confraternidad de toda la familia Inmaculada.  

 
Mejorar los canales de comunicación 
entre JD y Padres de Familia 
 

 
 Aplicación de encuestas online para las diferentes actividades que 

organizó la Apafa y se comunicaron los resultados de las mismas. 
 Comunicación activa  través de las redes sociales (WhatsApp, 

Facebook, sites Google, etc.) y de la página web de Apafa 
 Comunicación semanal a través de la Comunicándonos con la 

finalidad de que los padres de familia estén al tanto de las 
actividades realizadas o por realizar por la Apafa.  

 

 
Coordinación con Comités de Aula. 

 
 Afianzamos el vínculo con Comités de Aula y facilitamos una 

comunicación activa y bidireccional. 
 Se aprovecharon las reuniones con los comités para realizar foros 

de generación de ideas para mejorar el desempeño de la gestión 
de APAFA. 

 Se apoyó a los comités respondiendo sus consultas con respecto al 
manejo de los fondos del aula, liquidación de gastos, etc. 
 

 
BAZAR 

 

Dimensión Actividades realizadas 

 
Optimización del Bazar Online 
 
 
 

 
 Se puso a disposición de los padres de familia la plataforma del 

bazar online para la adquisición del uniforme escolar y deportivo.  
 Actualmente, se encuentra en revisión para hacerlo más eficiente. 

Asimismo, se viene revisando y mejorando la toda la infraestructura 
informática necesaria para tal efecto. 
 

 
Reactivación Postpandemia 
 
 

 
 Se encargó la confección de las poleras solicitadas por el colegio 

como parte del uniforme escolar. 
 Se realizó el proceso de licitación para la confección de prendas 

escolares y deportivas para el próximo año. Se invitó a los padres 
de familia, a través del Comunicándonos, a cotizar la confección de 
estas prendas.  

  
 
 
 



DEPORTES 

 

Dimensión Actividades realizadas 

 
Integración de los padres de familia y 
sus familias 
 

 
 Se organizaron las actividades deportivas para padres de familia en 

sus diferentes disciplinas: fútbol, vóley damas, vóley mixto, básquet 
y tenis de mesa.  

 Asimismo, se apoyó cubriendo los costos de los entrenadores para 
los padres de familia que voluntariamente deseaban participar en 
las prácticas con miras al campeonato interno en las disciplinas 
siguientes: fútbol 7 damas, vóley damas y vóley mixto. 

 Se organizaron los talleres de Zumba y Funcional  
 Se propició la participación de los padres de familia en los 

campeonatos de ADEPAFA tales como Fútbol Master, básquet 
damas y hombres, vóley damas y mixto. Apafa apoyó cubriendo los 
costos de inscripción y material deportivo. 
 

Seguridad e integridad  Se contó con una ambulancia para los eventos deportivos que 
organizó la APAFA. 
 

  
 
TRANSPORTE Y SEGURIDAD 

 
 

Dimensión Actividades realizadas 

 
Fomentar el respeto a las normas de 
tránsito al interior del colegio. 
 

 
 Actualización de la base de datos del sistema de acceso vehicular y 

peatonal al colegio. 
 Monitoreamos el tránsito adecuado al interior del colegio. 
 Vigilamos el cumplimiento del reglamento Interno de Transporte 

imponiendo sanciones de ser el caso. 
 Apoyamos en la ejecución del Plan de Seguridad del colegio. 

 

 
Servicio de movilidades escolares a 
los padres de familia 

 
 Se supervisó la correcta inscripción y cumplimiento de requisitos de 

las movilidades escolares para la prestación del servicio. 
 Supervisión constante a la AME para que cuenten con los 

documentos actualizados para la prestación del servicio. 
 Se coordinó con la AME el estricto cumplimiento de las normas de 

tránsito. 

  
 
COORDINACIÓN INSTITUCIONAL 

 

Dimensión Actividades realizadas 

 
Interacción con los exalumnos del 
colegio. 

 
 Se coordinó el apoyo mutuo en las actividades de Apafa y ASIA. 

 
Seguro de Renta Educativa 
 

 
 Se gestionó y puso a disposición de todos los padres de familia la 

alternativa de contar con este seguro. 

 
Fortalecimiento del grupo Scout 

 
 Se brindó apoyo con la inscripción al grupo y en el desarrollo de sus 

diferentes actividades. 
 Se apoya a los Scouts con la custodia de sus fondos. 
 Se les dio un espacio para que puedan participar en la Kermés del 

colegio. 

 
Afianzar lazos con el Consejo 
Estudiantil y los alumnos 
 

 
 Se brindó apoyo al Consejo Estudiantil en la realización de su fiesta 

juvenil realizada en la Kermés del colegio. 
 Se apoyó con la compra de obsequios para los alumnos cuyos 

ensayos destacaron en el Panel Visión Perú. 
 

Apoyo a otras instituciones 
relacionadas al colegio 

 Se apoyó económicamente al Pebal Inmaculada 
 Se les dio un espacio en la Kermés para la venta de sus productos. 

 

  
 
 

 



Presentación y aprobación del Estado de Situación Financiera y el Estado de Gestión 
Presupuestal al 31 de octubre de 2023  
El Presidente informó que ambos documentos a aprobar fueron publicados en la web para que los 
padres de familia pudieran revisarlo. Copia de estos documentos se adjuntan y forman parte de la 
presente acta. 
 
Sobre el Estado de Situación Financiera, el Presidente informó que el Activo Corriente ascendió a 
S/1’311,20 y el Activo No Corriente a S/ 10,188. Por su contraparte, el Pasivo Corriente ascendió 
a S/302,443 y el total Patrimonio a S/1’018,764. Agradeció a los padres de familia por el apoyo. 
  
El Presidente hizo un comparativo con el Estado de Situación Financiera al 31 de diciembre del 
2021, indicando que se recibió una Apafa en una situación económica complicada por el tema de 
la pandemia. Sin embargo, a la fecha se ha podido recuperar de esa situación económica. Indicó 
que se ha incrementado el Activo Corriente en casi un 30%, y logrado disminuir el Pasivo 
Corriente. También se ha logrado disminuir las cuotas por cobrar a los asociados por lo que 
agradeció el apoyo de los padres de familia. Asimismo, indicó que el Patrimonio de Apafa se ha 
incrementado a S/ 1’018,764, lo que significa un aumento aproximado del 40%.  
 
A continuación el Presidente expuso el Estado de Gestión Presupuestal al 31 de octubre del 2023. 
El Presidente indicó que los gastos de Apafa fueron proyectados en S/1’506,170 y lo ejecutado fue 
S/1’348,937, con una variación de S/157,233. 
 
Lo presupuestado en Proyectos ascendió a S/187,570, lo cual está destinado cubrir los gastos en 
Formación y Pastoral, Comunicaciones, Deportes, Coordinación Institucional, Seguridad y 
Transporte, Actividades Diversas de gestión y Sistemas e Informática. En Sistemas e Informática 
en el 2022 se hizo una reforma en el control del bazar y venta de productos, aún se necesitan 
realizar algunas mejoras las cuales estimamos en S/8,000. El Presidente explicó detalladamente 
lo presupuestado cada uno de los rubros de Proyectos. 
 
En cuanto al rubro de  Otros Servicios, indicó que se presupuestó S/478,770; sin embargo, lo 
ejecutado fue de S/ 473,046. En cuanto a estos Otros Servicios el Presidente indicó que solo 
somos custodios, lo que ingresa es lo que se paga. Sobre el comité de aula informó que lo no 
gastado del fondo del comité pasa automáticamente al Fondo Intangible el cual está en custodia 
por Apafa. Asimismo, en el Servicio de Bazar se presupuestó S/584,588 y se ha ejecutado 
S/559,415, lo cual significa un avance del 95.7%. En Gastos de Gestión se presupuestó S/ 
255.242 siendo lo ejecutado S/ 185,745. Indicó que el total de gastos presupuestados ascendió a 
S/1’506,170 y lo ejecutado S/1’348,937 
 
El Presidente aclaró que esta información es al mes de octubre, faltando registrar algunos 
ingresos y gastos que se ejecutarán en esos últimos meses, tal como el resultado de la Kermés. 
 
El Presidente explicó que todos los gastos se cubrieron con los ingresos que tuvo la Apafa durante 
el año. En cuotas de Apafa se presupuestó S/315,000 habiéndose ejecutado S/312,150. En 
ingresos extraordinarios se presupuestó S/112,400 siendo lo ejecutado S/106,609, esto se verá 
incrementado en S/30,000 por los ingresos de la Kermés. En el rubro de Otros Servicios se 
presupuestó S/478,770 siendo lo ejecutado S/ 497,916. En Servicio de Bazar se presupuestó S/ 
600,000 siendo lo ejecutado S/ 577,541. En resumen se presupuestó un ingreso de S/1’506,170 
siendo lo ejecutado S/1’494,216 con un avance del 99.2% 
 
El Presidente invitó a los asociados a ingresar al link de votación para la aprobación de los 
documentos presentados. Al finalizar la presente asamblea el Presidente informó que los Estados 
Financieros y Estado de Gestión Presupuestal al 31 de octubre del 2023, fueron aprobados por 
mayoría. 

 
Informe de la Fiesta de Papás 
El Presidente expuso los resultados de la Fiesta de Papás realizada en el mes de junio. En primer 
lugar agradeció a los padres de familia por la buena asistencia a esta actividad de integración. 



Informó que los ingresos totales ascendieron a S/179,394 y los gastos a S/142,428, lo cual dio un 
resultado de S/36,966 
 
Informó que se usaron nuevamente los servicios de Teleticket para la venta de entradas. Las 
cuales se vendieron muy rápidamente a través de la plataforma de Teleticket. 
En cuanto a espectáculos, indicó que se contrató a la orquesta de Fallo Muñoz. En infraestructura 
los costos fueron altos por el alquiler de toldos, sillas, luces, sonido, etc. 
 
Se contó también con seguridad para el evento y se gestionaron los permisos municipales. 
Nuevamente agradeció a los padres de familia y espera tenerlos también en la fiesta del próximo 
año. 
 
Informe de la Kermés  
El Presidente presentó los resultados de la Kermés, la cual se realizó en el mes noviembre. 
Informó que los ingresos ascendieron a S/410,971 y los gastos a S/372,670, logrando un resultado 
de S/38,301. Indicó que los principales rubros de ingresos y gastos fueron infraestructura, juegos, 
alimentos y bebidas entre otros. 

 
Aprobación para la conformación de un comité especial para revisión del Estatuto y 
Reglamentos de Apafa 
El Presidente informó que el próximo año ya no se pagará la cuota de comité de aula. De acuerdo 
a lo coordinado con el colegio, los gastos de las actividades formativas de alumnos a nivel de 
promoción serán asumidos por el colegio. Se hará una revisión de los planes de trabajo para el 
próximo año. 
 
Al no tener la cuota del comité el próximo año, el Presidente indicó que se necesitaría hacer una 
revisión del Estatuto para poder determinar los roles de los miembros del comité de aula. 
Aprovechando ello, también se revisaría el Estatuto para hacerlo más operativo. Hay una serie de 
artículos que datan de varios años los cuales la modernidad las han cambiado totalmente. 
 
Para ello, el Presidente planteó a la Asamblea la aprobación para la conformación de un comité 
especial para la revisión del Estatuto y reglamentos de Apafa. Este comité estaría conformado por 
expresidentes de Apafa, profesionales en leyes y Presidentes de Consejos de Vigilancia 
anteriores, los cuales se reunirían para que puedan dar una propuesta a la Junta Directiva para 
que sea revisada y elevada luego a consideración de la Asamblea. 
 
El Presidente invitó a aprobar dicha propuesta ingresando a la plataforma de votación. Al finalizar 
la presente asamblea el Presidente informó que la conformación de la comisión para la revisión de 
Estatuto y reglamentos de Apafa fue aprobada por mayoría. 
 
El Presidente absolvió una consulta de un padre de familia sobre el tema de las medallas para la 
incorporación a ASIA.  Aclaró que el costo de las medallas se cubre normalmente con el Fondo 
intangible de la promoción que egresa. Apafa no cubre este gasto. 
 
Un padre de familia consultó si se puede revisar el dar el apoyo a los alumnos que participan en 
las actividades deportivas. Complementar las actividades que actualmente realizan con la finalidad 
de mejorar su nivel de competitividad. Actualmente son los padres los que están costeando estas 
actividades adicionales. Asimismo, opinó que se debería cancelar todos los campeonatos de 
padres de familia por la última trifulca ocurrida en el campeonato de fútbol, lo cual es muy 
lamentable considerando que es un campeonato de confraternidad. 
 
El Presidente aclaró que la Apafa se debe a sus asociados, nos unen nuestros hijos pero el 
objetivo principal de Apafa son los padres de familia. Como padres buscamos lo mejor para 
nuestros hijos. Asimismo, aclaró que Apafa apoya a los campeonatos internos de los alumnos. 
Es un tema que Apafa lo tiene presente y por su lado también lo elevará al colegio para su 
revisión. 
 



Un padre de familia preguntó si la Apafa ha conversado con el colegio para ver la opción del 
Bachillerato Internacional. El Presidente informó que el Bachillerato Internacional está dentro del 
plan a futuro del Colegio. Está contemplado en su PPI (Plan Estratégico Institucional) y está en 
evaluación la posibilidad de contar con ello. 
 
Reconocimiento 
Con motivo de sus 25 años de servicio en la Apafa, el señor Eduardo Montes de Oca, dio un 
reconocimiento al señor Wilfredo Chacón, agradeciéndoles la labor realizada. 
 
El Presidente agradeció a todos los padres de familia por el apoyo brindado. Agradeció a la 
comunidad educativa y administrativa del colegio. Asimismo, agradeció a todos los miembros del 
comité de aula por sus recomendaciones de mejora. Pidió disculpas a los padres y comités de 
aula por las cosas que no se pudieron lograr o porque no cumplimos con sus expectativas. 
 
Juramentación de la Junta Directiva y Consejo de Vigilancia 2024-2025 
El Presidente, señor Eduardo Montes de Oca, invitó al señor Remo y María Lucía Gustini pasar 
adelante para tomarles juramento como Presidentes de la Junta Directiva 2024-2025. 
 
El señor Remo Gustini invitó a los integrantes de la nueva Junta Directiva para tomarles 
juramento. Luego de ello, juramentaron los miembros del Consejo de Vigilancia 2024-2025. 
 
El Presidente agradeció a la nueva Junta Directiva y Consejo de Vigilancia y les deseó el mejor de 
los éxitos en su gestión. 
 
Siendo las 9:47pm., el Presidente dio por terminada la Asamblea y aprobada en todos sus 

términos, designando a los asociados …...………………………………………………………….…., y 

………………………………………………..………………………… para que firmen el presente Acta. 


